

Ausflug der Kreisgruppe Nürnberg und Augsburg nach München

Ihren 2. Ausflug nach München hat Klaus Kutscha, Geschäftsführer der KG-Nürnberg wieder mit Erfolg organisiert. Angeschlossen haben sich auch 6 Mitglieder unter Führung der neuen Vorsitzenden Frau Karin Jopek, der KG-Augsburg, sodass Herr Wodok (KG-München) als Führer 26 interessierte Oberschlesier zu betreuen hatte und für frischen Wind sorgen musste, da gerade an diesem 11. Mai Temperaturen von über 30 Grad herrschten. Vorgesehen war ein Besuch der Allianz-Arena, der BMW-Welt und des Olympiaparks.

Nachdem sich die Besucher aus Augsburg und Nürnberg am Hauptbahnhof trafen, begannen wir mit einem Spaziergang zur U-Bahn am Marienplatz, vorbei am Lenbachplatz und „Hotel Bayerischer Hof“ sowie kurzem Besuch im Frauendom

Etwas Kühle verschaffte uns dann die Fahrt mit der U-Bahn nach Fröttmaning, wo es bis zur Allianz-Arena noch 1 km heißer Fußweg war, unterbrochen, immer wieder rückwärts mit einem Blick auf die noch schneebedeckte Alpenkette.

Ein nachhaltiges Erlebnis hat dann Besuch der „Allianz-Arena“ hinterlassen. Obwohl erst am nächsten Samstag zum Champion-Finale zwischen FC-Bayern und Chelsea-London mit 66.000 Zuschauern gefüllt, war es leer ein Erlebnis mal in den Logen zu sitzen oder am Rasen zu stehen und in die Umkleidekabinen mit den Fotos der FC-Bayern-Spieler zu sehen. Ab morgen für 1 Woche wird der Name „Allianz...“ verschwinden, da es sich um eine UEFA-Veranstaltung handelt.

Die Zeit reichte gerade noch auf dem Weg zum Olympiapark einen Blick in die futuristischen BMW-Welten zu werfen und anschließend unter dem Olympiaturm im Restaurant zu speisen, denn es wartete noch eine lange Heimfahrt mit dem verspäteten Regional-Express.

J.W.

